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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 146/2019 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

plenário que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência junto à Secretaria de Mobilidade Urbana, para que 

possa responder a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 

A Secretaria tem um Engenheiro de trânsito? 

Caso não tenha, tem algum projeto para contratação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o crescimento da cidade tanto em população, quanto 

em indústrias e um aumento muito grande de fluxo de carros, vimos a urgência e a 

necessidade para que seja feito um estudo, através de um profissional dessa área, 

para que essa sinalização seja feita de acordo com as normas de trânsito corretas. 

Esta propositura tem por interesse obter informações sobre como e 

quando serão resolvidos tais problemas e assim evitar piores transtornos, 02 de 

setembro de 2019. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

pela Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


